Bluttransfusionen – Kehrtwende in der Intensivmedizin

Die ARD hat im November 2014 einen Filmbericht zu einem heiklen Thema ausgestrahlt, den man sich unter den unten angegeben Link-Adressen anschauen kann. Titel: "Böses Blut – Transfusionsrisiken, Kehrtwende in der Intensivmedizin". Er ist nach wie vor hochaktuell – und wird hoffentlich noch hochaktueller werden.

Für Menschen mit geistigen Interessen ist ganz besonders eine kurze, schnell zu übersehende und -hörende Stelle innerhalb des Films mit einem bisher wenig beachteten Hintergrund interessant: Es geht bei dem Thema nämlich nicht nur um gesundheitliche Risiken, sondern auch darum, daß eine Bluttransfusion – ähnlich wie eine Organtransplantation – einen Eingriff darstellt, gegen den sich der hochintelligente Körper versucht zu wehren ... Geistig gesehen aus einem guten Grund.

Doch es gibt Alternativen, die man findet, wenn man in eine Suchmaschine beispielsweise eingibt "fremdblutfreie Medizin und Chirurgie". Eine weitere Überlegung – nur als Idee – für diejenigen, die eine Patientenverfügung haben: etwas in diese Richtung in die Verfügung aufzunehmen.

Entsprechende Links = https://www.youtube.com/watch?v=fShOJGW4oXI
Oder, falls es da "ruckelt", unter Youtube = https://www.youtube.com/watch?v=fShOJGW4oXI